

DIARIO DE BARCELONA,



Del viernes 29 de junio de 1821.

San Pedro y san Pablo apóstoles.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de Santa Marta : se reserva á las siete y media.

Hoy es fiesta de precepto.

Luna nueva á las 4 h. y 0 m. de la tarde, en cancer.

Sale el Sol á las 4 h. 35 m., y se pone á las 7 h. 25 m.

Dias horas.	Termometro.	Barometro.	Vientos y Atmosfera.
27 11 noche.	18 grad.	6 28 p. 1 l. 6	O. cub. lluvia.
28 6 mañana.	16	8 28 2	N. O. semicubierto.
id. 2 tarde.	20	3 28 3	V. y f. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Los Alcaldes constitucionales de esta ciudad, Don Josef Mariano de Cabanes, Don Francisco de Sales Babot, Don Cayetano de Dou, el marques de Alfarrás, y Don Antonio Dionisio Ferré.

Invitados por el Excmo. Ayuntamiento á recordar al público el edicto de 19 de octubre del año próximo pasado en la parte que prohíbe, con excepcion de los dias de feria ó encante, la venta de manufacturas, géneros y efectos fuera de las tiendas públicas, á fin de remediar el abuso que se nota en esta parte contra lo expresamente prevenido por el citado edicto: los referidos Alcaldes, secundando las miras de S. E., recuerdan á los moradores de esta ciudad.

- 1.º Que en las plazas y calles designadas en él solo pueden venderse comestibles.
- 2.º Que en ningunas otras puede venderse con parada fija ni comestibles ni otras manufacturas, géneros y efectos, sino en las tiendas públicas y sin salir del recto y firme de la pared.
- 3.º Que se exceptúan de esta prohibicion los dias de feria ó encante en los parages destinados para ello.
- 4.º Que los contraventores incidirán irremisiblemente en la pena de

3ta conminada por el mismo edicto en caso de contravención y doble en el de reincidencia. Los zeldores de los bandos de buen gobierno nombrados por el Excmo. Ayuntamiento quedan estrechamente encargados de la vigilancia en el cumplimiento de dichas prevenciones, que para que nadie pueda alegar ignorancia se hacen notorias por el presente, que se fijará en los parages públicos y acostumbrados de esta ciudad.

Barcelona 27 de junio de 1821. = Josef Mariano de Cabanes. = Francisco de Sales Babót. = Cayetano de Dou. = El marques de Alfarrás. = Antonio Dionisio Ferrét.

AVISOS AL PUBLICO.

Habiendo concluido los 10 dias señalados para la mejora del cuarto en el remate que en cantidad de 881.100 rs. vn. se verificó de la Hacienda llamada Masrams, sita en el término de la villa de Badalona, de pertenencias que fué del suprimido monasterio de Montealegre; con auto del dia de la fecha ha dispuesto el M. I. Sr. D. Josef Mariano Marquez y Aguilar, juez de 1.^a instancia de esta ciudad por indisposicion de su compañero D. Nicolas Malatesta, expedir el presente, por el cual se cita por 10 dias á contar desde mañana á la del diezmo, que ha de recaer únicamente sobre la cantidad del remate por falta de la mejora del cuarto; y ofreciéndose aquel, se admitirán hasta el completo del referido término todas las pujas que se hagan á la llana y bajo las condiciones de la taha que tiene el corredor Pablo Lletjós. Barcelona 27 de junio de 1821. = Francisco Madriguera y Madriguera, escribano.

El Sr. D. Josef Victoriano Gibert, juez de 1.^a instancia de esta ciudad ha acordado poner en subasta por 30 dias á contar desde el en que se anuncie en la gazeta de la Corte, la casa nombrada torre del Mar, ó torre nueva, con la máquina para sacar agua, pesebre, 5 mojadas de tierra de primera calidad, $3\frac{1}{2}$ de segunda y $1\frac{1}{2}$ de tercera, todas las cuales se riegan con agua de una mina y una porcion de hiermos y arenales, que el suprimido monasterio de san Gerónimo de la Murtra posehia en el término de Badalona, afecta al censo de rédito anual de 112 rs. 32 ms. y tasada en la cantidad de doscientos quince mil nuevecientos sesenta rs. diez y seis maravedises vn. en venta y en la de siete mil doscientos cincuenta y cinco rs. tres maravedises en renta anual, deducido el importe de los gastos de reparos; y se advierte que se efectuará el primer remate en las casas Consistoriales de esta ciudad el dia que cumplan los 30 señalados para la subasta comprendidos los festivos. Barcelona 28 de junio de 1821. = Por el escribano actuario, Josef Miguel Corriols.

Nacional loteria primitiva. Maña dia 30 del corriente se cerrará la admision de juegos para la extraccion que se ha de celebrar en Madrid el dia 9 de julio próximo.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Conill y Tarragona en 18 dias, el patron Ramon Mataró, laud san Antonio, de 8 toneladas, con atun de su cuenta. = De Puerto Cabello, Malaga, Almeria y Cartagena en 80 dias, el capitan Roman Botet, polacra la brillante, de 30 toneladas, con algodón, añil, palo guayacan, trigo, alcohol y otros géneros á la orden. = De Soller en 2 dias, el patron Baltazar Mulet, laud Sta. Marga-

rita, de 10 toneladas, con naranjas y limones de su cuenta. = De la Havana y Cartagena en 60 dias, el capitán Juan Sebilla, bergantín Union, de 100 toneladas, con azúcar, café y otros géneros á varios. = De Santiago de Cuba y Algeciras en 52 dias, el capitán Isidro Martí, goleta Carmen, alias Estrella, de 52 toneladas, con algodón, cacao, cera y otros géneros á varios. = De Cádiz en 10 dias, el patrón Roman Carreras, loundro nuestra Señora del Rosario, de 40 toneladas, con fierro á los señores Cortadellas y compañía. = De la Habana, Málaga y Cartagena en 60 dias, el capitán D. Jaime Sendros, fragata Libertad, de 326 toneladas, con algodón, añil, azúcar, café y otros géneros á varios. = De Motril en 11 dias, el patrón Benito Risech, laud las Almas, de 16 toneladas, con algodón, vino y pleita á varios. = De Mouraire y Denia en 8 dias, el patrón Francisco Santi, laud la Pepa, de 25 toneladas, con algarrobes y seda de su cuenta. = De Suanses, Coruña, Ferrol y Alicante en 48 dias, el capitán Antonio Ignacio Urruchua, queche-marin N. Sra. de Begonia, de 30 toneladas, con trigo y carnazas á varios: todos españoles.

Fiesta. La hermandad de pescadores de esta ciudad celebra hoy á las 10 de la mañana en la iglesia del convento de PP. Carmelitas descalzos la acostumbrada anual festividad por su patrono el príncipe de los Apóstoles San Pedro, con misa solemne, en la que predicará el P. Fr. Félix Torá, Lr. de Teología en el convento de PP. Agustinos.

Avisos. En casa del señor Saforcada, calle de la Bocaría, plazuela de los Ciegos, núm. 1, tercer piso, hay un jóven de 32 años de edad, que se considera apto para enseñar á leer, escribir, gramática castellana, aritmética, principios de matemáticas, escribir y hablar el idioma frances, todo con mucha facilidad: el que quisiere disfrutar de estas proposiciones podrá conferirse con dicho jóven, que enseñará en su casa ó fuera de ella, á precio muy equitativo.

Los herederos del presbítero D. Rafael Grañó, que habitaba en esta ciudad en el año de 1801, ó bien el que en el dia obtuviere el personado bajo invocacion de San Francisco de Paula, fundado en la capilla del palacio Episcopal de la misma, cual personato obtenia en la referida época el mencionado presbítero Grañó, se servirán pasar con la mayor brevedad posible á la casa núm. 5 de la calle del Hospital, al lado del convento de San Agustín, cuarto principal, en donde se les enterará de un asunto que les interesa mucho; advirtiéndoles que no haciéndolo se les seguirán algunos perjuicios.

En la Rambla, bajo casa Llanas de Xivarri, frente de Santa Mónica, se sirve chocolate por las mañanas y tardes, como igualmente refrescos, y se admiten personas de satisfaccion á comer á despesa, todo á unos precios equitativos.

El escribano que tuviese en su poder unos capítulos que Josef Riera, hortelano de esta ciudad hizo con su consorte Josefa Feliu de 20 á 30 años á esta parte, se le suplica tenga la bondad de avisarlo á Salvio Sastre, en la calle den Robador, núm. 31, cuarto segundo, quien á mas de sacar una copia auténtica gratificará el trabajo.

Ventas. El que quiera comprar los once tomos de diarios de Cortes de la legislatura de 1820, encuadernados á la rústica, acuda á la oficina de este periódico, que Domingo Obiols tiene la comision de venderlos.

En el juego de la pelota de Luis Bori, se venden gallos y gallinas ingleses.

En la taberna de casa la Manresana, calle de Trentaclaus, se vende aguardiente anisado doble de superior calidad á 22 cuartos el Perron.

Retornos. En la Fontana de Oro hay tres tartanas de retorno para Perpiñan, y otra para Gerona y Figueras.

En casa de Antonio Casas, que vive en la Rambla, bajo la fonda del Elefante, al lado de los Trinitarios descalzos, hay una galera que sale para Madrid.

Pérdidas. Por la calle del Pino y otras varias se perdió un brazalete de pelo con broche de oro esmaltado: se suplica á quien lo haya recogido se sirva llevarlo al primer piso de casa Cabrer, calle del Pino, núm. 13, que enseñarán el otro igual y á mas de las gracias darán una gratificación.

Del balcon del segundo piso de la casa de Fibiller que da á la muralla del Mar, se escapó un loro no muy grande: el que lo haya recogido tenga la bondad de avisarlo en dicha casa, que se entra por la calle de la Merced, núm. 1, que además de las señas darán una buena gratificación.

Cualquiera que haya encontrado una mantilla de serja negra con blondas, que se perdió desde la Catedral á la parroquial del Pino, tenga la bondad de entregarla en la sacristia de dicha parroquial del Pino, que se le dará una competente gratificación.

El sugeto que hubiese encontrado una manilla de pelo con su tanca de oro, que se extravió por varias calles de esta ciudad, sírvase entregarla á su dueño que vive en la calle den Fonollár, núm. 47, casa de D. Pablo Mas, cuarto principal, quien á mas de las gracias dará una competente gratificación.

Nodrizas. Maria Oliva, natural de Horta, desea criatura para criar, y su leche es de seis meses: dará razon el carpintero de bajo casa Cortada.

Se necesita una ama para criar un niño de nueve meses: darán razon en la escalerilla de casa Senallas, bajo el arco de los Ausells, entrando por la parte del Borne.

Se necesita una ama que tenga la leche de siete meses arriba para criar de día: D. Ramon Torrents, profesor de primera educacion, que vive en la calle de Brasoli, traviesa de los Mirallers y Plateria, dará razon.

En la calle Ancha, y casa de Juan Termes, núm. 10, cuarto piso, informarán de otra de primera leche.

En el café de los Amantes del inmortal Lacy, calle de la Bocaria, darán razon de otra recién parida.

En la calle de la Ciudad, núm. 8, segundo piso, darán razon de otra que tiene la leche de quince meses.

Teatro. Hoy la compañía española ejecutará la famosa comedia de magia en tres actos, titulada: *Los Encantos de Medea*, coronada con todo su correspondiente teatro: en seguida la señora Peluso y Alsina bailaran el fandango; dando fin con el divertido sainete *del Calderero*. A las cuatro.

Y á las 7½ la compañía italiana la opera bufa en dos actos *la Pietra del Paragone*, musica del celebre maestro Rossini.

En la imprenta de D. Antonio Brusi, impresor de Cámara de S. M.